

La présidente du Parlatino appelle ses confrères latino-américains à défendre la démocratie régionale



Quito, 25 mai, (RHC).- La présidente du Parlement latino-américain et caribéen, Gabriela Rivadeneira, a exhorté les parlements de la région à défendre la démocratie et la volonté populaire.

Gabriela Rivadeneira qui est la présidente aussi de l'Assemblée Nationale de l'Équateur, a rejeté des méthodes irrégulières et illégitimes utilisées par certains parlements qui ont mis en danger la démocratie dans des pays de la région ce qui préoccupe des millions de Latino-américains.

Elle a signalé que le pouvoir doit être conquis dans les urnes et pas moyennant la conspiration et les putschs, méthodes caractéristiques des années 70.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/94603-la-presidente-du-parlatino-appelle-ses-confreres-latino-americaains-a-defendre-la-democratie-regionale>



Radio Habana Cuba